
Nach kurzer Diskussion bestand Einvernehmen, dass antragsgemäß verfahren wird. Für 
die kommende Ratssitzung wird die Verwaltung eine Vorlage erarbeiten die weitere 
Änderungserfordernisse, z. B. im Bereich des Jugendhilfeausschusses umfasst. 
 
Herr Metz zog daraufhin den Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zurück. 
 
Herr Züll rief eine Beschlussfassung aus der letzten Ratsperiode in Erinnerung, wonach 
an geeigneter Stelle der Straßenname „Yrsa-von-Leistner-Straße“ vergeben werden 
solle. 
 


